

U11 gewinnt Hallenturnier in Hörbranz

Geschrieben von: Ralf Lanz

Samstag, den 02. März 2013 um 00:00 Uhr -



Die U11 ist am Sa 02.03. nach Österreich zum Hallenturnier in Hörbranz gereist. Das erste Spiel wurde gegen den SV Lochau mit 2:0 gewonnen. Trotz Angewöhnung der Spieler an die kleine Halle mit Rundumbande wurde der Gegner am Ende besiegt. Es war alles noch ein wenig hektisch und schöne Spielzüge waren Mangelware. Im zweiten Spiel gewann man wieder mit 2:0, dieses mal war der Gegner der FC Schwarzach.

Das dritte Spiel wurde dann gegen den FC Bludenz mit 1:0 gewonnen. Im vierten Spiel siegte man wieder mit 2:0 gegen die Viktoria Bregenz. Nun hatten sich die Spieler gefunden und es wurde richtig Fussball gespielt. Der Torspieler hatte die wenigen Schüsse aufs Tor souverän gehalten. Die hinteren Spieler standen sehr eng am Gegner und dadurch wurden die Zweikämpfe gewonnen. Mit einem Ballgewinn wurde gleich der vordere Spieler angespielt so dass im Laufe des Spiels schöne und erfolgreiche Spielzüge zu sehen waren.

Im letzten Spiel gegen den FC Hörbranz kassierte man am Anfang des Spiels unglücklich das einzige Gegentor. Die Mannschaft zeigte aber Moral und gewann am Ende noch 2:1. Somit war der Turniersieg mit fünf gewonnenen Spielen perfekt. Bei der Siegerehrung wurde dann der Mannschaft vom gastgebenden Jugendleiter ein großer Pokal überreicht.

Für diese tolle Leistung aller Spieler gibt es noch ein großes Lob vom Trainer: Macht weiter so, dann kann uns bald keiner mehr schlagen!